
VENEZIANOGAS

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI

 Alle ore 15,30 del giorno 17 marzo 2018, presso la sala consiliare della Municipalità di 
Venezia – Murano -Burano a Castello 5065/i si da inizio all’Assemblea Ordinaria dei soci
dell’Associazione VenezianoGas in seconda convocazione alla presenza di 64 soci con 
il seguente ODG:

1. Approvazione dell'elenco soci

2. Approvazione della quota sociale annuale 2018 

3. Determinazione del numero dei componenti del Consiglio Direttivo

4. Elezione del Consiglio Direttivo

5. Elezione del Presidente

6. Discussione e approvazione del regolamento

7. Approvazione del rendiconto consuntivo e preventivo

8. Linee programmatiche dell’associazione per il 2018

L’assemblea sceglie quale 

Presidente dell’assemblea: Mariapia Giuponi

Segretario verbalizzante: Paolo Criscione

1) Approvazione elenco soci: ad oggi i soci sono 214(allegato 1); Stefano Bullo 
presenta l'elenco dei soci , chiarendo che dal 23 novembre 2017 data 
dell’assemblea dell’associazione in cui sono stati integrati i soci del vecchio 
Comitato VenezianoGas) ci sono stati 4 ingressi e 5 uscite di cui vengono letti i 
nomi 

 l'assemblea approva l’elenco soci.

2) Approvazione della quota sociale per il 2018: €10 a socio
 l'assemblea approva la quota sociale proposta.

3) Mariapia Giuponi presenta il terzo punto: nel Regolamento si parla di Consiglio 
Direttivo ma bisogna determinare, prima della elezione dei consiglieri, il loro 
numero;  vengono fatte due proposte:

  11
  15

Elena Fabris presenta la proposta di Cannaregio basso di avere 15 consiglieri: 
Questo permette di avere un numero più ampio di persone e più 
rappresentatività con un numero minimo di 2 partecipanti per sottogruppo più 
alcune figure rappresentative di funzioni importanti come il responsabile 
amministrativo o il presidente.

Franco Schenkel richiama lo Statuto ricordando che le riunioni del Consiglio 
Direttivo non possono avere un numero di partecipanti inferiori al numero legale



(50% + 1), pertanto un numero di componeneti più ampio garantisce maggiore 
rappresentatività.

Si prosegue con la votazione.

Viene messa al voto la presenza in CD di almeno 1 rappresentante per 
sottogruppo:

 approvato all'unanimità 

si vota per il numero di consiglieri:

 proposta di 11 consiglieri: 3 voti
 proposta di 15 consiglieri: restanti 
 astenuti: 2 

Mariapia Giuponi informa l’Assemblea che il presidente e il Consiglio Direttivo 
dell'associazione in carica sono dimissionari.

4) Si prosegue dunque ad eleggere il nuovo Consiglio Direttivo.

 Sono presentate le candidature emerse dalla discussione nei Sottogruppi  che 
peraltro non raggiungono il numero di 15; dopo ampia discussione volta a 
sensibilizzare tutti ad offrire la propria candidatura e specialmente quei 
sottogruppi che avevano inizialmente espresso solo 1 candidato, si arriva alla 
seguente lista di candidature:

San Polo – Santa Croce - Dorsoduro
1) Ottaviano Barbanente 
2) Elena Mancini 

Cannaregio Basso
3) Franco Schenkel
4) Paolo Criscione
5) Elisabetta Franckel
6) Giuliana Armani

Cannaregio Alto
7) Lucilla Piacentini
8) Stefano Bullo

San Marco 
9) Anna Pizzati
10) Salvatore Lopreiato

Lido
11) Luigi Barbieri
12) Pierpaolo Penzo

Giudecca
13) Marco Biasini
14) Nicola Bortoluzzi

Responsabile Amministrativo 

15) Mariapia Giuponi



Essendoci una maggiore presenza di candidati uomini, Franco Schenkel interviene 
chiedendo una maggiore presenza femminile; non essendoci al momento ulteriori 
candidate donne viene raccomandato comunque la loro partecipazione alle riunioni del
CD e alla futura candidatura.

Ottaviano Barbanente propone di votare i candidati dopo aver discusso delle funzioni 
del Consiglio Direttivo mettendo in evidenza la maggiore presenza di candidati da 
parte di uno dei Sottogruppi. 

Flavia Sala non concorda per il fatto che comunque i consiglieri, nel corso delle loro 
funzioni, dovranno lavorare solo nell’interesse dell’Associazione senza alcun interesse 
di parte riguardo al sottogruppo di provenienza; spiega inoltre che Cannaregio .Basso. 
aveva espresso 4 candidati pensando che così avrebbero fatto anche gli altri 
sottogruppo in modo da avere un numero maggiore di candidati da scegliere.

Si mette al voto se votare adesso i candidati:

 SI: 36
 NO: 19
 Astenuti: restanti

Si votano in blocco  i 15 candidati:

Approvato a maggioranza

 Contrari: nessuno
 Astenuti: 2 
 Favorevoli: i restanti

5) Si prosegue con l’elezione del Presidente.

Vengono candidati 

 Franco Schenkel
 Stefano Bullo

Mariapia Robbe (mostrando, per diverse ragioni, apprezzamenti per i due candidati) 
candida inoltre

 Salvatore Lopreiato; 

Salvatore ringrazia per la fiducia ma ritira la propria candidatura

Stefano Bullo conferma il suo impegno per VenezianoGAS ma esprime la preferenza
a stare “dietro le quinte”; ringrazia e ritira la propria candidatura.

Si vota per l’unico candidato che ha mantenuto la disponibilità a ricoprire la 
funzione di presidente dell’associazione:

 Franco Schenkel viene eletto all’unanimità.

6) Discussione e approvazione del regolamento



F.S. ricorda l’iter che ha portato alla proposta di Regolamento, durata 8 mesi, con 
confronti all’interno dei sottogruppi su una bozza predisposta da un gruppo di soci.

Ci sono  degli emendamenti alla bozza proposti dai sottogruppi riassunti nella 
tabella trasmessa unitamente alla convocazione dell’assemblea via mail e 
visualizzata a schermo in sala. 

Si propone di limitare le ulteriori mozioni di modifica a proposte scritte 
compiutamente.

Nella tabella  allegata (allegato 2) sono raffrontati gli articoli originari, gli 
emendamenti proposti dai Sottogruppi e dall’Assemblea, la discussione, l’esito 
delle votazioni e la versione finale approvata.

7) Approvazione del Bilancio: Mariapia Giuponi presenta il rendiconto consuntivo e 
preventivo che si allega al presente verbale (allegato 3). L’Assemblea approva 
all’unanimità.

8) Il punto 8 viene rimandato per insufficienza di tempo necessario alla sua 
discussione.

Il nuovo Presidente ringrazia tutti per la partecipazione e in particolare il Presidente 
uscente per l’attività svolta dalla costituzione dell’associazione.

L’Assemblea si conclude alle ore 19.  

Il Presidente dell’assemblea Il Segretario verbalizzante

Mariapia Giuponi  Paolo Criscione


